



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	24-167
Prix	945 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Vidéo disponible !! À villefranche sur mer, à 5mn à pied de l'artère principale avec tous les commerces, dans une petite résidence de standing, sécurisé, avec une sublime vue sur la mer et la presqu'île de st jean cap ferrat, je vous propose cet appartement de 3 pièces en rez de jardin avec une très grande terrasse de 55m2, au calme, lumineux, avec climatisation et exposé sud est. l'appartement en très bon état se compose d'un séjour, d'une cuisine toute équipé, de 2 chambres dont une donnant sur la terrasse vue mer et d'une salle de bain. Vous serez séduit par sa vue Dégagé incroyable sur la ...

Video available!! In villefranche sur mer, 5 minutes walk from the main thoroughfare, in a small, secure, luxury residence with a sublime view of the sea and st jean cap ferrat, I offer you this 3-room apartment on the ground floor with a very large terrace of 55m2, quiet, bright, with air conditioning and south-east facing. The apartment in very good condition consists of a living room, a fully equipped kitchen, 2 bedrooms, one opening onto the terrace, a bathroom. You will be seduced by its incredible open view, its proximity to shops and amenities and above all by its large terrace!!! Free ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

